

## LA JUNTA NOS INFORMA

**VILLAVERDE RENUEVA SUS CENTROS EDUCATIVOS** este verano para un inicio de curso en mejores condiciones

Durante los meses de verano, la Junta Municipal de Villaverde ha desarrollado un plan de actuaciones en los centros educativos del Distrito con el objetivo de conservar, mantener y mejorar sus instalaciones, donde cada día estudian cientos de niños.

Entre las principales intervenciones destacan la renovación de la pintura en las aulas, así como mejoras en climatización y eficiencia energética. Gracias a estas actuaciones, los colegios han iniciado el curso con espacios más confortables y seguros tanto para el alumnado como para el profesorado.

Las obras se han distribuido en distintos barrios del Distrito, asegurando que cada centro reciba las mejoras necesarias. Además, en algunos colegios se han

### Entre las intervenciones, pintura, climatización y eficiencia energética

realizado trabajos de accesibilidad para eliminar barreras arquitectónicas y favorecer un uso más inclusivo de los espacios al aire libre.

Con esta inversión, la Junta Municipal de Villaverde reafirma su compromiso, consolidando una apuesta clara por la mejora de centros educativos del Distrito.

## ¡VIVA EL VERANO! Un distrito que apuesta por el ocio educativo y saludable



Paralelamente, Villaverde ha ofrecido este verano un amplio programa de actividades para niños, niñas y adolescentes, con un total de 1.275 plazas en campamentos. El objetivo: garantizar a la juventud del Distrito un verano lleno de experiencias educativas, culturales, deportivas y de convivencia.

El programa "¡Viva el verano!" se desarrolló del 1 al 29 de agosto, de lunes a viernes (9:30 a 15:00), con participantes de entre 8 y 16 años en dos sedes: el Centro Sociocultural San Cristóbal y el Centro Cultural Santa Petronila. Se cubrieron todas las plazas gracias a la lista de espera.

Además de las actividades en los centros, una vez por semana se realizaron salidas culturales a la Casa de la Moneda, el Museo del Aire, el MUNCYT y el Parque Juan Carlos I.

También se organizaron actividades los sábados de agosto (9:30 a 17:30) para adolescentes de 10 a 17 años, distribuidos entre San Cristóbal y Santa Petronila.

Todas las plazas se cubrieron y las jornadas transcurrieron sin incidencias relevantes.

Por su parte, el campamento de Multiactividad en la Sierra de Gredos ofreció dos turnos en agosto.

La programación combinó la oferta municipal en colegios públicos, el programa MadridCamp Concilia, las iniciativas de AMPAs y entidades sociales, así como los proyectos propios de la Junta Municipal. Gracias a esta red de actividades, centenares de familias han contado con una alternativa segura y de calidad durante el verano.



Si el Ejército israelí sigue asesinando periodistas a este ritmo, pronto no quedará ninguno en Gaza para informar.

El periódico Distrito Villaverde se une a la iniciativa global de Reporteros Sin Fronteras y Avaaz para exigir el fin de la masacre de periodistas en Gaza por parte del Ejército de Israel y el acceso de la prensa extranjera a la Franja.

#ProtectJournalistsInGaza #LetReportersIntoGaza

## Vuelve LA RUTA DE LA TAPA

### LOS DÍAS 2, 4 Y 5 DE OCTUBRE

tendrá lugar la novena edición de esta cita ya ineludible con la hostelería de nuestro distrito

#### REDACCIÓN

Como cada año, vuelve al Distrito la tradicional Ruta de la Tapa, organizada por la Asociación de Autónomos de Villaverde, que este año alcanza su novena edición, habiéndose convertido ya en una cita ineludible para la población del Distrito amante del buen yantar en vecindad. Este año se celebra los días 3, 4 y 5 de octubre en bares y restaurantes por todo el Distrito, excelente propuesta de ocio para disfrutar a tope del primer fin de semana del próximo mes.

Al precio de caña más tapa por 2,99€, vecinos y visitantes podrán degustar tapas especiales cocinadas por los diferentes establecimientos participantes, desde las más clásicas hasta las más innovadoras y creativas, y votar por sus favoritas, en una iniciativa que no solo apoya a nuestros hosteleros, sino que también beneficia al comercio local en su conjunto. "La Ruta de la Tapa actúa como un dinamizador de nuestras calles, atrayendo a visitantes y creando un ambiente festivo que revitaliza el barrio", afirman desde la asociación organizadora.

"Al participar en la Ruta de la Tapa no solo degustaréis exquisitas creaciones culinarias,

**9ª Ruta de la Tapa de Villaverde**  
Días 3, 4 y 5 de Octubre  
**Caña + Tapa 2,99€**

iDisfruta, saborea y opina! Cuentanos en Facebook cuál ha sido tu tapa favorita.

¡No te pierdas las charangas recorriendo las calles! Música y alegría por todos los bares y restaurantes participantes.

Bruselas Autónomos Villaverde Madrid

sino que también estaréis contribuyendo directamente al fortalecimiento de nuestra comunidad. Cada tapa que probéis, cada establecimiento que visitéis es un voto de confianza en nuestros emprendedores locales y un paso más hacia un Villaverde próspero y vibrante. Os invitamos a que os suméis a esta fiesta gastronómica. Recorred nuestras calles, descubrid nuevos sabores, reencontraos con vuestros bares y restaurantes favoritos y compartid momentos inolvidables con familiares y amigos. Juntos podemos hacer de este evento un éxito rotundo que beneficie a todos", proponen.



## Abandono institucional en la calle San Agapito 35



Me pongo en contacto con ustedes para denunciar la grave situación que vivimos los vecinos de San Agapito 35, donde los servicios municipales de limpieza y mantenimiento han demostrado ser insuficientes o inexistentes pese a nuestros reiterados avisos.

Desde principios de agosto de 2025 he presentado varios avisos al Ayuntamiento (números 9037662, 9037670 y 9053367) por la acumulación de mantas y objetos abandonados, excrementos de animales y humanos, así como hojas secas que no se retiran de la vía pública. Esta situación genera olores desagradables, riesgos de salud por plagas y bacterias y peligros de accidentes y posibles incendios, especialmente en plena ola de calor.

Pese a pagar todos nuestros impuestos y residir en una de las ciudades más codiciadas del mundo, los vecinos nos sentimos abandonados y desprotegidos, y los servicios municipales solo han realizado intervenciones parciales, sin resolver los problemas de fondo. La situación es especialmente preocupante por la proximidad de un colegio y un ambulatorio, lo que incrementa el riesgo para niños, ancianos y personas vulnerables.

Considero importante que esta situación sea conocida públicamente para exigir soluciones urgentes y responsables.

INFANTE BUSTOS

